



Jetzt 60 Ministranten auf dem Samerberg

Beitrag

60 Dirndl und Buam stark ist inzwischen die Ministrantenschar auf dem Samerberg. Jüngst wurden mit Elisabeth Trinkl, Antonia Huber, Theresa Huber, Lisa Auer, Veronika Geißler, Lena Staber, Laura Hauser und Stephan Bauer beim Festgottesdienst an „Maria Himmelfahrt“ acht neue Mitglieder aufgenommen. Dabei nahm Diakon Günter Schmitzberger zusammen mit den Törwanger Oberministrantinnen Vroni Auer, Magdalena Estermann, Christina Bauer und Klaus Estermann die neuen „Minis“ mit Handschlag auf. Zugleich bedankte sich Schmitzberger ganz besonders bei den Eltern für deren starke Unterstützung der Ministrantenarbeit.

Foto: Törwanger Ministrantengruppe mit neuen Mitgliedern und mit Diakon Günter Schmitzberger



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Grainbach
2. Roßholzen
3. Samerberg
4. Steinkirchen
5. Törwang